



„Zukunft gestalten - Mit Herz und Verstand“

Sehnde (red/uk). „So langsam gewöhnen wir uns an die 100%,“ kommentierte der CDU-Vorsitzende Jens Lüders das Abstimmungsergebnis über das Programm zur Kommunalwahl nach der Mitgliederversammlung im Apart Hotel Sehnde mit leichtem Schmunzeln. Hierbei spielte er auf das Ergebnis bei der Nominierung von Carl Jürgen Lehrke zum erneuten Bürgermeisterkandidaten der CDU im Februar dieses Jahres an.

Denn auch wieder einstimmig haben die Mitglieder das Programm, welches im Vorfeld vom Vorstand des Stadtverbandes erarbeitet wurde, verabschiedet.

In ihrem Programm haben die Sehnder CDU-Mitglieder die Schwerpunkte für die Arbeit der Ratsfraktion in der nächsten Wahlperiode festgelegt. „Das Leitbild von Sehnde als Familienstadt steht bei uns im Vordergrund. Mit dem Ausbau von Kinderbetreuungsangeboten und der Schaffung von Ganztagschulen haben wir in den vergangenen Jahren bereits einiges erreicht. An diesem Kurs wollen wir festhalten“, erklärt Jens Lüders.

Genauso wichtig ist der CDU Sehnde aber eine solide Finanzpolitik. Hierzu hat Carl Jürgen Lehrke, der wieder als Bürgermeisterkandidat für die CDU antritt, den CDU-Mitgliedern die Schuldenentwicklung der vergangenen zehn Jahre erläutert. In seiner Zeit als Bürgermeister konnten trotz zahlreicher Investitionen, wie etwa die kommunale Entlastungsstraße, die Erweiterung der KGS, der Neubau der Turnhalle Feldstraße oder die Sanierung des Waldbades, rund 6 Mio. Euro Schulden abgebaut und der Schuldenstand seit dem Jahr 2001 somit mehr als halbiert werden. Dieses ist für die Stadt Sehnde ein hervorragendes Ergebnis, dem andere Kommunen nicht mithalten können.

„Mir ist es ein persönliches Anliegen, dass wir weiterhin sparsam mit den Steuergeldern umgehen. Auch wenn jetzt die Steuereinnahmen wieder etwas höher ausfallen, hat der Schuldenabbau für uns oberste Priorität“, betont Carl Jürgen Lehrke.

„Genau das unterscheidet uns von der SPD – wenn die von mehr Einnahmen hören, denken die gleich ans Geld ausgeben, wir aber an den Schuldenabbau. Dabei sind Schulden äußerst unsozial, weil sie Lasten auf künftige Generationen verlagern“, begründet CDU-Parteichef Lüders die Haltung seiner Partei.

Mit der Nominierung der Kandidaten und der Verabschiedung des Wahlprogramms hat der CDU-Stadtverband die formalen Vorbereitungen zur Kommunalwahl abgeschlossen. „Wir freuen uns auf den beginnenden Wahlkampf und möchten den Sehnder Bürgerinnen und Bürgern jetzt die Gelegenheit geben, mit uns in den nächsten Wochen über das Programm zu

diskutieren“, so Lüders.

Foto: Bürgermeister Carl Jürgen Lehrke zeigt in einer Grafik die Schuldenentwicklung der Stadt Sehnde, die in den letzten zehn Jahren deutlich nach unten gegangen ist. Foto: Privat